



DECLARATION

DECLARATION

N° D15/01

Nous déclarons que les produits DX³ Legrand ci-dessous :

- interrupteurs différentiels 2 pôles et 4 pôles - type HPI
- disjoncteurs différentiels Phase + Neutre - type Hpi
- disjoncteurs différentiels tétrapolaires en 4 modules - type HPI

Résistent à un environnement sévère de classification AF4 selon la norme IEC 60364-5-51.
Nous garantissons le bon fonctionnement de ces produits avec des concentrations de chlore très supérieures à celle d'un environnement de type "local piscine".

We declare that the herebelow DX³ Legrand devices:

- 2 pole and 4 pole RCCBs - Hpi type*
- Phase + Neutral RCBOs - Hpi type*
- 4 pole RCBOs in 4 module wide - Hpi type*

*Can withstand a harsh environment classified AF4 in accordance with IEC 60364-5-51 standard.
We guarantee the proper operation of these products with much higher
chlorine concentrations to that of the environment of a technical room of a swimming pool*

Cette déclaration comprend : 1 page
This declaration contains : 1 page

Date : 01/01/2015
Issue date : 01/01/2015

Marcello RE
ED R&D manager

La reproduction de ce document n'est autorisée que sous la forme de fac-similé photographique intégral. Toute reproduction partielle ou toutes insertions de résultats dans un texte d'accompagnement en vue de leur diffusion doit recevoir un accord préalable et formel de LEGRAND. Ce document résulte d'essais effectués sur un échantillon. Il ne préjuge pas de la conformité des produits fabriqués à l'objet essayé.
This document shall not be reproduced, except in full, without the written approval of LEGRAND. This document contains results related only to the items tested. It does not imply the conformity of the whole production to the items tested.